



CHATEAU PAPE CLEMENT

De vendanges & d'or noir

Il était une fois... dans une contrée – pas si – lointaine, le Château Pape Clément.

Un Grand Cru Classé de Graves qui vous entraîne dans un voyage hors du temps.

Avec la visite « De Vendanges et d'Or Noir », vivez une expérience unique : la rencontre de deux produits d'exception, les vins prestigieux de la gamme Bernard Magrez en accord avec les caviars Sturia.

Ainsi, à l'issue d'une visite privative du domaine, vous découvrirez sous forme d'atelier de dégustation trois caviars et trois vins, et serez surpris par leurs similitudes, de la production à l'art de leur dégustation.

Découvrez également la formule Cocktail dînatoire grâce à laquelle vous pourrez découvrir et déguster le caviar autrement, sous forme de finger-food originaux en accord avec les vins Bernard Magrez dans l'intimité du somptueux château.

Déguster un vin, un caviar, c'est ouvrir les portes de sensations merveilleuses. Alors poussez les portes du Château Pape Clément et laissez-vous transporter au cœur d'une aventure exceptionnelle.

« Certaines histoires se racontent, d'autres se vivent »

www.luxurywineexperience.com

'Grape Harvests & Black Gold'

Once upon a time, in a – not so – far-off land, was Château Pape Clément.

This is a Grand Cru Classé de Graves estate that takes you on a timeless journey.

'Grape Harvests & Black Gold', offered by Bernard Magrez Luxury Wine Experience, invites you into its modern-day fairy tale. This story relates the encounter between two exceptional products – prestigious wines from the Bernard Magrez range paired with Sturia caviar.

After a private tour of the estate, you'll attend a tasting workshop to discover three caviars and three wines.

See also the Cocktail Reception formula to discover and taste caviar differently – via innovative finger food paired with Bernard Magrez wines – in the intimate setting of the magnificent estate.

Tasting wine and caviar means being open to wonderful sensations. So push open the doors of the Château Pape Clément estate and embark on a wonderful adventure.

"Some stories are told, others are lived."